

direct canadien en Allemagne s'est élevé à 475 millions de dollars canadiens, soit 0,9 % des investissements directs totaux du Canada à l'étranger. Les grandes entreprises canadiennes actives en Allemagne sont Alcan, Northern Telecom, Inco et CAE.

La coopération dans le cadre de l'Accord de Coopération scientifique et technologique n'a cessé de croître depuis sa signature il y a seize ans. Les plus importants domaines d'activité sont l'océanographie, l'énergie non-nucléaire, les sciences de la terre et la télédétection. Les nouveaux domaines de coopération envisagés sont la biotechnologie, l'environnement, le traitement du charbon, les pipelines et les transports.

Pour soutenir ses objectifs en matière de politique étrangère et d'économie, le Canada a investi énormément d'argent et de temps dans des programmes culturels depuis des années, ce qui a fortement contribué à l'accroissement du prestige canadien en R.F.A. La visite de l'Orchestre Symphonique de Montréal et du Ballet National du Canada eurent un grand succès auprès du grand public et des critiques. Le fait que la littérature canadienne soit reconnue – les traductions des oeuvres d'auteurs tels que Margaret Atwood, Robertson Davies et Aritha van Herk en font preuve – a ouvert la voie à d'autres auteurs canadiens sur le marché allemand du livre qui est très compétitif. Des disciplines d'études canadiennes sont actuellement offertes dans 40 universités allemandes dont les cinq principaux centre de concentration sont Augsburg, Berlin, Kiel, Marbourg et Trèves. L'Association des Etudes canadiennes se félicite de comprendre 400 membres et d'être ainsi la deuxième grande association académique de ce genre.